

## 659 Kilometer in sechs Tagen

**Chrigel Maurer  
gewinnt in Spanien**

**Der Wilderswiler Gleitschirmpilot Chrigel Maurer hat an den XC Open in Piedrahita (Spanien) überlegen gewonnen. Mit Flügen von über 200 Kilometern distanzierte er seine Verfolger klar.**

■ **Gleitschirm** – Knapp 100 Pilotinnen und Piloten haben in der letzten Woche in Spanien am XC Open teilgenommen. Bei diesem anspruchsvollen Flugwettbewerb werden den Piloten bei den Flugaufgaben grosse Freiheiten gelassen. Denn bei diesem Rennen geht es darum, möglichst weite Strecken zu fliegen. Chrigel Maurer kam, sah und siegte. Bei sehr unterschiedlichen Witterungsbedingungen konnte er sein fliegerisches Können unter Beweis stellen und mit seiner Flugtaktik

zeigen, dass er nicht einfach «drauflos fliegt». Aber auch die anderen Schweizer Teilnehmer sorgten für eine starke Leistung. So flog Reynald Mumenthal aus Genf 175 Kilometer weit, kassierte allerdings ein Penalty, weil er in eine verbotene Flugzone eingeflogen ist. So wurde er um seinen Laufsieg gebracht. Chrigel Maurer ist an den insgesamt vier Durchgängen 422,2 Kilometer weit geflogen. Der weiteste Flug ergab 205,4 Kilometer, der kürzeste «nur» 63,8 Kilometer. Doch Chrigel wäre nicht Chrigel, wenn er den Trainingstag und die abgesagten Tage (zu viel Wind) nicht zum Fliegen genutzt hätte. So hat er an den sechs Tagen seines Spanienaufenthaltes insgesamt 659 Kilometer mit dem Gleitschirm zurückgelegt.

*Pressedienst*

Nr. 88433, online seit: 9. September – 08.48 Uhr



Argus Ref 32545247